



**« Nous ne formons qu'une seule famille humaine »**

Le Groupe de Dialogue Interreligieux de La Réunion (GDIR)

- propose de prier ou d'avoir une pensée compatissante pour le peuple japonais, chaque soir à 18 H 30, du 25 au 27 mars.
- invite toute la population de l'île à rendre hommage aux milliers de victimes du tsunami en observant une minute de silence et d'immobilisation le samedi 26 mars à 12 H.

Nous comptons sur votre adhésion à ces temps forts de partage en humanité et vous remercions de répercuter cet appel par SMS et d'autres moyens sur vos réseaux de relations.

*Pour le Groupe de Dialogue Interreligieux  
Le Président  
Idriss Issop Banian*